
    الشريعة

  باب ما روي أن الشفاعة إنما هي لأهل الكبائر .

 [ حدثنا أبو محمد يحيى بن محمد بن صاعد قال : حدثنا عمرو بن علي قال : حدثنا أبو داود

- يعني الطيالسي - قال : حدثنا محمد بن ثابت البناني عن جعفر بن محمد عن أبيه عن جابر

بن عبد االله قال : قال رسول االله A : شفاعتي لأهل الكبائر من أمتي ] .

 [ حدثنا أبو بكر محمد بن إسماعيل البندار قال : حدثنا محمد بن بشار بندار قال : حدثنا

أبو داود قال : حدثنا محمد بن ثابت البناني عن جعفر بن محمد عن أبيه عن جابر بن عبد

االله Bهما أن النبي A قال : شفاعتي لأهل الكبائر من أمتي قال جابر : يا محمد ومن لم يكن

من أهل الكبائر فما له وللشفاعة ؟ ] .

 [ وحدثنا أبو العباس حامد بن شعيب البلخي قال : حدثنا محمد بن بكار قال : حدثنا عنبسة

بن عبد الواحد القرشي عن واصل عن أبي عبد الرحمن عن الشعبي عن كعب بن عجرة قال : قلت :

يا رسول االله الشفاعة ؟ فقال : الشفاعة لأهل الكبائر من أمتي ] .

 [ حدثنا أبو علي الحسين بن محمد بن شعبة الأنصاري قال : حدثنا محمد بن إسحاق المسوحي

قال : حدثنا سليمان بن حرب عن أشعث الحداني عن أنس بن مالك Bه عن النبي A قال : شفاعتي

لأهل الكبائر من أمتي ] .

 [ أخبرنا أبو جعفر محمد بن صالح بن ذريح العكبري قال : حدثنا هناد بن السري قال :

: A حدثنا حفص بن غياث عن الأعمش عن يزيد الرقاشي عن أنس بن مالك قال : قال رسول االله

إنما الشفاعة لأهل الكبائر ] .

 [ حدثنا أبو محمد يحيى بن محمد بن صاعد قال : حدثنا زياد بن أيوب قال : حدثنا أبو

المغيرة النضر بن إسماعيل قال : حدثنا الأعمش عن يزيد الرقاشي عن أنس بن مالك Bه قال :

قال رسول االله A إنما جعلت الشفاعة لأهل الكبائر من أمتي ] .

 [ أخبرنا أبو زكريا يحيى بن محمد الجبائي قال : حدثنا شيبان بن فروخ قال : حدثنا أبو

أمية الحبطي عن يزيد الرقاشي عن أنس بن مالك قال : قال رسول االله A : شفاعتي لأهل الكبائر

من أمتي ] .

   أخبرنا أبو عبيد االله علي بن الحسين بن حرب القاضي قال : حدثنا أبو الأشعث أحمد بن

المقدام قال : حدثنا الفضل بن سليمان قال : حدثنا أبو مالك الأشجعي قال : حدثنا ربعي بن

A خراش أنه سمع حذيفة بن اليمان - وسمع رجلا يقول : اللهم اجعلني ممن تصيبه شفاعة محمد

- فقال - إن االله D يغني المؤمنين عن شفاعة محمد A ولكن الشفاعة للمذنبين من المؤمنين



والمسلمين
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